
 
 

 
                                                                                                                             
 
 
 
 

 
 
                                                                                                                             ILL.MI SIG.RI 
                                                                                                                             SINDACO 
                                                                                                                             PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
OGGETTO : lavori scuola Pacinotti  
 
 
Considerando che sono passati alcuni mesi dagli eventi atmosferici che hanno causato allagamenti 
all’interno della scuola Pacinotti, chiedo se questa amministrazione ha provveduto al rifacimento 
della copertura. 
 
SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA 
 
CENTO, 17-08-2024 
 
 
                                                                                                                     FRANCESCA CALDARONE 
                                                                                                               CAPOGRUPPO FRATELLI D’ITALIA 
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